

régulière. Disons cependant que les personnes appartenant aux communautés religieuses sont, en règle générale, dispensées de toutes les formalités de la réception.

On recommande aux Directeurs de n'accorder les dispenses que pour des raisons sérieuses, car l'expérience a montré combien ces formes extérieures et solennelles sont utiles, pour exciter chez les Zélateurs et chez les Zélatrices l'esprit de dévouement qui doit les caractériser.

Le Règlement (qui se trouve dans le *Manuel* des Zélateurs et des Zélatrices) "doit servir à nos Directeurs — est-il dit dans les instructions — comme de pierre de touche pour discerner, entre les personnes qui travaillent à la diffusion de l'Œuvre, les âmes propres à faire partie de ce corps d'élite. Les personnes qui, sans prendre aucun engagement proprement dit, acceptent ce règlement avec le sincère désir d'y conformer leur conduite, peuvent être admises à faire leur consécration suivant le rite indiqué."

On observe un délai de six mois pour la réception des Zélateurs et des Zélatrices; c'est là une direction donnée dès le principe, dans un but facile à comprendre. Mais, d'aucune façon, l'omission de ce délai n'entraîne l'invalidité; et même dans bien des circonstances (par exemple, pour donner une première impulsion à l'Œuvre dans une localité), on déroge utilement à cet usage. Il est bon cependant de ne s'en dispenser que pour des raisons de poids.

La consécration solennelle des Zélateurs et des Zélatrices du Cœur de Jésus doit être renouvelée, tous les six mois, dans une cérémonie spéciale. Une indulgence plénière a été attachée par le Saint-Siège à chacune de ces renouveaux. (Rescrit du 14 juin 1877.) — Quand on prend un soin particulier des Zélateurs et des Zélatrices, ces instruments choisis du Sacré-Cœur, il n'est pas d'heureux résultats que les Directeurs ne puissent attendre, dans une paroisse, dans une ville entière, de l'action commune de ces âmes intimement unies dans le Cœur de Jésus, et uniquement désireuses de s'entr'aider pour la réalisation de tous ses desseins. Les